



Der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen hat das Treffen zu Problemen der Mitbürger im Ausland ausgetragen



Kommunikationsdienst der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen, 22.11.2022. Am 22. November fand in der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen des Moskauer Patriarchats das Treffen des Vorsitzenden der AfKAB des Metropoliten von Wolokolamsk Antonius mit dem Direktor der Abteilung für Arbeit mit den Mitbürgern im Ausland des Außenministeriums A.B. Nurizade und dem Geschäftsleiter der Unterstützung- und Rechtsschutzesstiftung der Mitbürger im Ausland A.I. Udaltzow statt.

Während des Gesprächs wurden die von dem gegenseitigen Interesse stehenden Fragen im Bereich der Arbeit mit den Mitbürgern behandelt. Die Seiten haben die Pläne zur Zusammenarbeit der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen mit der Abteilung für Arbeit mit den Mitbürgern im Ausland des Außenministeriums für die nähere Zukunft, die gegenwärtige Lage der Auslandserrichtungen der Russischen Orthodoxen Kirche, die Situation mit den Rechten der russischen Mitbürger, die Fälle der Verfolgungen und Diskrimination von ihnen besprochen und die Richtungen der Zusammenarbeit festgelegt.

Seitens der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen beteiligte sich am Treffen der Mitarbeiter des Sekretariats zu Angelegenheiten des Fernauslands Mönchüriester Kyrill (Peregudin).

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/89822/>